



Gros plan sur une **association** valentinoise :

Le Tennis *Club Valentinois*

Juin 1983, Yannick Noah gagne les Internationaux de Roland Garros et le tennis connaît alors un engouement national. Les communes se dotent de nouveaux équipements et à Valentine deux courts éclairés sont construits à proximité du stade de foot. **L'association Valentine Tennis Club** voit le jour en mai 1985 avec Michel Fourment à la présidence.

Des équipes masculines et féminines s'engagent dans les compétitions avec des résultats honorables en championnat.

Une Ecole de tennis est créée et des cours pour les enfants seront dispensés entre 1997 et 2017. Certains joueurs seront classés. C'est notamment le cas d'Anaïs Bazerque classée 15/1.

Anaïs passera même un Brevet d'Etat et enseignera à son tour aux petits valentinois.

En 2005, la construction du Club House à côté des courts, permet de développer les activités de l'association et de proposer des moments conviviaux.

Aujourd'hui la Présidente Yvette Bize en fonction depuis 2010 et les dirigeants, qui pour certains sont membres depuis la création du club, souhaitent passer la main. **Nous lançons un appel aux personnes qui souhaiteraient reprendre la gestion du club. N'hésitez pas à contacter la mairie. Un accompagnement sera possible pour le démarrage.**



Courts et club house à côté du stade

SOMMAIRE

Page 1 :

- Tennis Club

Page 2 :

- Mot du maire
- Infos en bref
- Cantine scolaire

- Défibrillateurs

Page 3 :

- PLUi en cours
- Fête des 100 jours
- Loto Epopee
- Maison en ruine
- Lilian Bacqué
- Fête de la St Valentine

Page 4 :

- Etat civil 2022
- Hommage à Juliette Dupré



Contact : [Mairie](#) – 05 61 89 05 91 mairie.valentine@orange.fr



Infos, travaux...



Le mot du maire

Samedi 7 janvier, l'équipe municipale a donné rendez-vous à la population valentinoise à la salle des fêtes pour la traditionnelle cérémonie des vœux.

A cette occasion nous avons pu vous faire un bilan de nos actions et vous présenter les futurs projets (Rappel de ces derniers dans les pages suivantes).

Étaient présents, Jean-Yves Duclos, Conseiller Départemental, ainsi que le Commandant Servat et le délégué du procureur M. Jacques Dahan.

Cette cérémonie permet de rappeler que la vie de la commune existe par son tissu associatif et ses bénévoles, que la municipalité accompagne dans leurs projets d'activités. Je dois dire que jamais nous n'aurions pu imaginer que la première partie du mandat serait marquée par deux graves crises sans précédent, l'épidémie de la Covid puis actuellement la crise énergétique.

Cérémonie des vœux



Celle-ci impacte les budgets de nombreux valentinois mais aussi les comptes de la commune.

Pour faire face à cette nouvelle situation, dans un premier temps, et en accord avec les associations, nous avons limité les consommations de gaz dans les locaux.

Nos rencontres au cours de cette soirée, mais aussi au quotidien, confortent la vie sociale et le partage de valeurs de solidarité qui font communauté entre celles et ceux qui, au-delà de leurs différences, savent agir avec respect dans l'écoute de l'autre.

Mettons en commun ce que nous avons de meilleur et enrichissons-nous de nos mutuelles différences.
Paul VALÉRY

Marie NADALET

INFOS EN BREF

. Installation d'une kiné : le local de l'ancienne épicerie paysanne, face à la salle des fêtes, est en cours de rénovation. Il accueillera prochainement le cabinet d'Elodie Vialade, Masseur-kinésithérapeute

. Modification du sens de circulation 2^e partie. Cela concerne **la rue des remparts** qui s'emprunte désormais de l'avenue de la Barbacane vers la rue des Muraillettes uniquement.

. Dératization : Un nouveau prestataire, Maxime Carthery, coordonne des opérations de lutte contre les rongeurs. Neufs interventions annuelles sont programmées.

. Ecole. Un module de jeux dans la cour de la maternelle, devenue vétuste, va être changé à la rentrée prochaine. Poursuite de la réfection des toilettes côté élémentaire.

. Salle des fêtes. La chambre froide, démontée dans l'ancienne épicerie paysanne, équipe désormais la cuisine de la salle des fêtes. L'installation de nouveaux équipements est prévue : lave vaisselle, nouveaux éviers, robinets à douchettes, plaques de cuisson vitrocéramiques, réfection des plans de travail. Poursuite de la rénovation des toilettes dans le hall d'entrée.

. Rénovation de l'ancienne grange à côté de l'Espace du Terroir. Les travaux se poursuivent. Le bâtiment accueillera dans le courant de l'année un café / petite restauration / multiservices. Un appel à candidature a été lancé par voie de presse (clos).

Job d'été au service technique

La commune propose des contrats saisonniers pour les jeunes étudiants de + de 18 ans qui résident sur Valentine. Déposez vos demandes au secrétariat de mairie.



Tous les établissements recevant du public (ERP) de la commune seront équipés d'un défibrillateur. Stade, école, mairie, salle des fêtes... Pose en cours par la Société Alcover.

CANTINE SCOLAIRE

A la cantine, Anna n'a pas renouvelé son contrat pour des raisons de santé et nous avons recruté Valérie (ancienne gérante de l'épicerie paysanne). Des aménagements et l'achat d'un nouveau four ont été réalisés pour faciliter le travail des cuisinières et offrir de nouvelles préparations aux enfants.

Actualités, animations...

PLUi – Un projet de

territoire partagé



La mise en place du PLUI (qui remplace le PLU) entre dans sa dernière phase. D'ici la fin de l'année le Plan d'Occupation des sols et les zones constructibles seront révisés et figés pour plusieurs années. L'objectif de ce plan est de densifier le périmètre cœur de village et de réduire l'étalement urbain. Ce PLUI devra s'inscrire dans un document plus large : **Un Projet d'Aménagement et de Développement Durables (PADD)**. Le PADD permet de connaître les orientations générales des politiques d'aménagement, d'équipement, de protection des espaces naturels, agricoles et forestiers et de leur préservation. **De nombreux valentinois sont déjà venus aux permanences tenues par les élus afin de communiquer sur les orientations du PLUI, n'hésitez pas à prendre contact avec vos élus si vous aviez besoin d'un complément d'information.**

Rencontre élus – église. A la demande de plusieurs communes, a eu lieu à Villeneuve de Rivière, une réunion avec l'Archevêque du Diocèse de Toulouse et l'ensemble des paroisses du Pays de Comminges. Cette réunion avait pour objectif d'établir des liens entre l'église et les élus, et de poser des questions sur certains points discordants sur le fonctionnement des célébrations et animations pouvant se produire dans les lieux de cultes.

Nouveaux podiums pour Lilian Bacqué



Lilian Bacqué, 13 ans, poursuit la compétition de Yoseikan Budo (art martial) avec de nouvelles victoires. Après son titre de champion de la Région Occitanie obtenu à Réalmont le 04 décembre 2022, le collégien a remporté la Coupe de France le 15 janvier à Tarbes (catégorie minimes).

De quoi préparer sereinement le Championnat de France auquel Lilian participera les 25 et 26 mars prochains à Paris.



LOTO organisé par EPOPEE
Dimanche 29 janvier

FÊTE DES 100 JOURS D'ÉCOLE

Samedi 15 avril à la salle des fêtes
Chants et expositions de réalisations autour du chiffre 100

« Bal de la St Valentine »



Gros succès pour le 1^{er} Bal de la Saint-Valentine, organisé par le Comité des fêtes, le samedi 25 février à la salle des fêtes.

Sécurité - Procédure en cours.

Concernant la maison en état de délabrement avancé avenue de la Barbacane, nous sommes dans l'attente de la décision du juge pour pouvoir procéder à la démolition. Ces démarches sont longues mais indépendantes de notre volonté. La rue reste encombrée par les mesures de protection mises en place par la municipalité. Nous en sommes désolés pour les riverains et les passants de la gêne occasionnée.



Ferdaous ABBASSI et Youssef BARROUCHE le 31 décembre



Émilie RÉGIS et Ludovic THURIN le 20 août

Ils ont dit «OUI»

Toujours dans nos cœurs

- . Le 12/01 Léon ZAMUNER (91 ans)
- . Le 02/02 Jean-Louis BARON (67 ans)
- . Le 8/02 Michel MAYLIN (56 ans)
- . Le 26/02 Marie TEYCHENÉ (92 ans)
- . Le 03/03 Lucette TOULOUSE (79 ans)
- . Le 29/03 Jeanne FOURMENT (90 ans)
- . Le 31/03 Marie DONZÉ (66 ans)
- . Le 18/04 Michel HASSENFORDER (82 ans)
- . Le 26/05 Jean Louis BARÈS (86 ans)
- . Le 17/07 Josiane PACHECO (71 ans)
- . Le 14/08 Marie FOIX (92 ans)
- . Le 22/08 Janine CASTÉРАН (93 ans)
- . Le 22/08 Jean-Pierre COUSSEINS (72 ans)
- . Le 25/08 Charles JOURNET (85 ans)
- . Le 08/09 Annie BIZE (85 ans)
- . Le 16/09 Primo ZAMPROGNO (98 ans)
- . Le 04/10 Jean-Denis BERGÈS (61 ans)
- . Le 17/11 Damien REY (34 ans)
- . Le 26/11 Paule FOURMENT (93 ans)
- . Le 03/12 Michel GALIBERT (73 ans)
- . Le 13/12 Jeanne CASTÉРАН (86 ans)
- . Le 27/12 Jeanne RMAILHO (98 ans)

Hommage à Juliette Dupré et Léon Zamuner

Le village a perdu deux de ses anciens conseillers municipaux.

Juliette Dupré, que tout le monde appelait amicalement « Yéyette », est partie en ce début d'année, à l'âge de 89 ans. Elle fut conseillère municipale de 1995 à 2014, adjointe au maire à partir de 2001.

Léon Zamuner, nous a quittés début 2022, il fut conseiller municipal de 2001 à 2014.



Bienvenue !

- . Lina GUENTOH
- . Kylyan CARILLO
- . Inalyia REY
- . Charlie CAFFIAUX
- . Ezio DELAGE

La parole est à vous...

.....

.....

.....